

## **Kiesabbau**

Unsere Kritikpunkte waren, dass die abbauende Firma Martin Baur GmbH folgende Vorgaben aus der Abbaugenehmigung nicht einhält:

- Der vorgeschriebene Abstand vom Feldweg zur Abbruchkante von 10 Metern wird auf einer Länge von mehreren hundert Metern unterschritten;
- Die vorgeschriebene Wallhöhe von mindestens 3 m wird deutlich unterschritten;
- Die vorgesehene Gehölzbepflanzung fehlt vollständig;
- Der Wall entlang der Kiesverladestation wurde in großen Teilen schon wieder zurückgebaut, Vorgaben zum Lärm-/ Staub-/ und Sichtschutz sind somit nicht eingehalten.
- Seit Abbaubeginn im Frühjahr 2021 fehlen die anzubringenden Markierungspfosten.

Frau Bürkle sicherte uns zu, den Sachverhalten nachzugehen.

## **Zone 30, Linzgaustraße**

Die Landrätin wies darauf hin, dass die Geschwindigkeitsbegrenzung in der Linzgaustraße auf 30 km/h nach Auflösung der Baustelle in Krauchenwies wieder entfallen wird.

## **Zone 30 nachts an der B 311**

Auf die Frage nach einer Installation eines Blitzers in Göggingen, wie er in Krauchenwies und Menningen steht, verwies Frau Bürkle auf die Möglichkeit, einen Lärmaktionsplan zu veranlassen. Dies wurde an die Gemeinde weitergeben, welche hier bereits tätig ist.